



Sus fideicomisos no tienen dinero público, dice la Corte ante plan de desaparecerlos

ENRIQUE MÉNDEZ, ALMA E. MUÑOZ Y EDUARDO MURILLO

Morena en la Cámara de Diputados propuso extinguir los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, que suman 20 mil 149 millones de pesos, y obligar a que esos recursos sean devueltos a la Tesorería.

“Se trata de construir un Poder Judicial independiente, imparcial y eficaz, auditable y austero”, dijo el coordinador de la bancada, Ignacio Mier, en la iniciativa publicada hoy en la *Gaceta Parlamentaria*.

Ante esta propuesta, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) salió en su defensa, afirmando que la mayoría no se integraron con dinero público y que su manejo es transparente. Mediante una info-

grafía, el máximo tribunal informó que al 30 de junio pasado, estos fideicomisos, de los cuales seis son manejados por el máximo tribunal y otros seis por el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), sumaban en conjunto más de 21 mil 522.9 millones de pesos.

Añade que cada trimestre se difunde un informe de su manejo, conforme al artículo 12 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

Entre sus argumentos, señala que los destinados a pensiones complementarias, adicionales a las que reciben del Issste, y que suman más de 8 mil 347.8 millones de pesos, no son para los ministros, sino para personal operativo y mandos medios, y sólo para quienes cumplan más de 30 años de servicio.